

MATERIA:  
INVESTIGACION BASICA  
MARIA DEL CARMEN BRIONES  
ACTIVIDAD  
CUADRO SINOPTICO:  
PRESENTA LA ALUMNA:  
ESTHELA PEREZ GONZALEZ  
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y  
GESTION COMUNITARIA  
3 "B"

Frontera Comalapa, Chiapas  
21 DE MAYO DE 2020

PLANEACION DE LA INVESTIGACION DOCUMENTAL

La elección y delimitación

Las primeras actividades de investigación documental se refieren a la necesidad del tema. Lo que tubo que hacer el autor fue aclarar lo que quería decir por escrito, abecés cuando hablamos lo hacemos divagados y sin una estructura a lo que deseamos decir, esto puede suceder también en investigación escolar. Estas son las razones que el planteamiento y la delimitación del tema son tan importantes para desarrollar el tema son tan importante para comenzar una investigación

Selección, planteamiento y delimitación del tema

Con la selección del tema se inicia el proceso de investigación. El tema se elige por inquietudes propias, al hombre siempre le ha inquietado cuestiones ha constituido diversas teóricas científicas apoyadas en el método de investigación. Una de las interrogantes más antiguas de la humanidad que ha permanecido a lo largo de la historia con diferentes respuestas es: ¿Qué es el universo?

Volvamos a tu papel de autor del texto modelo

Desea realizar una investigación sobre el universo, ¿Qué es en concreto? Primero hay que exponer alguna cosmogonía ¿Cómo? Reviso algunos textos, obtengo los datos y los expongo ¿y porque debo hacerlo? Porque servirán de contraste con las modernas concepciones científicas sobre el universo. Imagina que Heres el autor del texto: todavía podemos ser mas concretos si anunciamos nuestro tema con una frase ejemplo \*origen del universo: creencias y ciencias

También se podrá plantear el tema de la siguiente manera

El origen del universo: creencias y ciencias. Nos interesa saber cuales son las respuestas que el hombre a dado sobre el origen del universo y a través de sus mitos y creencias y quienes fueron lo que estudiaron el origen del universo, asi como cuales fueron los resultados

Formulación del propósito de la investigación

Todo autor desea, al igual que tu, saber, conocer, describir, explicar, etc., pero no para si mismo, sino para divulgarlo o difundirlo a personas de su mismo nivel de conocimiento. Los autores tienen intenciones. Objetivos por las cuales manifiestan sus conocimientos por escrito todo esto debe estar claro antes de iniciar su investigación al momento de reportarla, se puede ser algunos cambios o ajustes pero no modificarlo pues el proceso podría terminar en un escrito

Bosquejos de ideas

Es indicar las partes o frases del estudio, las actividades y los plazos en que piensan cumplirse, hay que elaborar por escrito un esquema y una agenda de trabajo. El esquema es muy útil porque ahí representa todo el proceso de la investigación, con sus partes esenciales y secundarias. Este esquema se convierte en una agenda de trabajo en una guía muy valiosa que conduce a la investigación asta su conclusión. Para la redacción debe tener presente el propósito de su investigación, ya que de estos vas derivar temas y subtemas esos pueden numerarse y ordenarse por su importancia esto se puede hacer de diversas formas

El plan de trabajo o cronogramas

Una vez contando con el esquema, el plan de trabajo debe concretarse en una agenda de trabajo que se pueden elaborar las partes o frases de la investigación, las actividades a realizar, por ejemplo: frase, actividad, tiempo y responsables